GACETA DE MADRID

DEL MARTES 31. DE MARZO DE 1739.





Aviendo recibido el Nuncio del Papa los dias paffados un Expresso de Varsovia, sue luego à comunicar sus pliegos à los Condes de Sinzendorss, y
de Koningssegg, con los quales tuvo una larga Conferencia; y se assegura, que en ella representò este
Prelado, por parte del Rey de Polonia, los inconvenientes que se podian temer, si contra la voluntad, y consentimiento de los Polaços se quisiesse insistir en el passo de las Tropas Rusianas por Territorio de la Republica; declarando al mismo tiempo, que S. M. Polaca, para dar pruebas de su incli-

nacion à les interesses de S. M. Imp. consentia, no solamente en que las Tropas Saxonas, que actualmente se hallan en Ungria, se mantengan alla por toda la proxima Campaña, sino que estaba dispuesto, en caso de necessidad, à aumentar su numero. Parece, que las razones, que se han dado por parte del Rey de Polonia en este particular, han hecho peso en esta Corte; y como el Baron de Bakel, Ministro de Rusia, ha representado casi lo mismo en las Conferencias, que ha tenido con los Ministros del Emperador, se presume, que no llegarà à tener esecto la marcha de los 304. Rusianos. Aora se dice, que se intenta negociar nuevas Tropas de varios Principes, y Estados del Imperio, y principalmente de Baviera. Profiguen las voces de que el Gran Duque de Tolcana mandarà el Exercito Imperial, y se han hecho mas creibles que antes, à vista de que se ha mandado trabajar en los Equipages de Campaña de S. A. R. La Corre ha expedido su primera orden à la Chancilleria, y Comissaria General de la Guerra para prevenirse à passar à Ungria al primer aviso; y la misma orden se ha embiado à todos los Regimientos, que deben hacer la Campaña, haviendose prevenido tambien à los Oficiales Generales, que se hallen en sus Puestos à finès del proximo mes, para dàr las disposiciones necessarias, à sin de juntar el Exercito. Domingo passado se hallò la Emperatriz tan indispuesta en la Capilla de Palacio, durante los Osicios Divinos, que huvo de retiratse de ella; y aunque despues diò algun cuidado, se halla yà S. M. Imp. con conocida mejoria. De Temeswar se avisa, que un Destacamento de 300. Usares, que se embio à las Fronteras de la Valaquia para acabar de reducir à los Rebeldes, y Vagabundos, que todavia subsisten por aquellas partes, se viò atacado à su regresso por un Cuerpo de mas de 2 y. hombres de aquellos Rebeldes, sostenidos de algunos Turcos: Que sin embargo de la superioridad de los Enemigos, los rechazaron los Ulares por tres veces con gran valor; pero que viendole en la precision de

ceder al numero, le pusieron en suga, con la pèrdida de 50. hombres muertos en el combate; y anaden, que despues de la función pegaron suego los Enemigos à varios Lugares abiertos, y hicieron Esclavos à muchos de sus Habitantes.

Belgrado 18. de Febrero de 1739.

L dia 10. de este mes entrò en esta Ciudad el Mayor Stanissa Marcowitz, que ha mandado un Guerpo de Tropas del Emperador, y traxo una considerable presa, que hizo en las Pronteras de la Valaquia; pero este Oficial se halla arrestado, à intrancia del General Conde de Neuperg, que manda en el Banato de Temeswar, y se le acula de haver comerido grandes excessos en su Expedicion, haviendo hecho quitar la vida à muchos Subditos del Emperador, y despojadolos de sus haciendas, y bienes, tratandolos como Rebeldes, sin embargo de ser todos muy afectos à S. M. Imp. sobre que se le està formando la Processo. Aqui se prosigue en trabajar de noche, y dia en las Fortificaciones de esta Ciudad; y ultimamente se ha construido un Fuerte à la otra parte del Danubio, àzia el Banato de Temeswar. Los ultimos avisos de la Frontera refieren, que un Cuerpo de Tropas Turcas, y Valaças ha hecho varias irrupciones en Tierras del Emperador, y saqueado, y quemado un Lugarcillo llamado Sidiwar, bastante poblado, y sito entre Lugos, y Caransebes; y que los Infieles hacian trabajar à toda diligencia en restableces el Puente, que construyeron en las cercanias de Bawna, sobre el Rio la Morava, y que se llevaron las aguas: Que havia llegado à la Bosnia un gran numero de Carros, y Carromatos cargados todos de Provisiones, y Municiones de Guerra para los Turcos, y que hacen grandes prevenciones para la proxima Campaña. Anaden, que el Baxà de Scopia hizo morir cruelmente à un Religioso, por las sospechas que concibió de que tenia correspondencia con los Imperiales. El ultimo Terremoto, que huvo en Zournieck, en la Bosnia, causò muchos danos, y una de las Mezquitas de los Turcos quedo enteramente arruinada.

Petersburgo 17. de Febrero de 1739.

ATES de ayer llegò à esta Ciudad el Coronèl Dareski, que por parte de esta Corte se ha hallado en el Exercito Imperial de Ungria en las dos ultimas Campañas, y se dispone à partir para Viena con una Comission de la Czarina. El Conde de Fleming, General de la Artilleria del Gran Ducado de Lithuania, partiò ayer para Varsovia. El nuevo Embaxador del Schaeb Nastr de Persia ha ofrecido à la Czarina la Mediacion del Reyssu Amo, para una amigable composicion con la Puerta Othomana; pero se assegura haver-sele respondido con muchos agradecimientos de su oferta, insimuandole al mismo tiempo, que no eran las circunstancias convenientes para aceptar aquella Mediacion. La Czarina ha regalado al Conde de Ossein, Ministro del Emperador, con su Retrato, guarnecido de Diamantes brillantes, estimado en roy. Rublos, y al entregarle sus Letras de Recreencia, le embió sy Rublos en dinero. Prosigue el Ibierno en varias Provincias de estos Dominios con la misma violencia, que se tiene expressado, y se ha sabido, que muchas parsonas han muerto de frio en varias partes.

Nacfovia 24. de Febrero de 1739.

OS recelos, que aqui le tenian de que la Czarina puliesse en execucion el designio, que havia formado de hacer pattar por este Reyno el Cuerpo de Tropas, que queria embiar à Ungria, determinaron à la Nobleza à renovar sus instancias con el Rey para oponerse à ello, y S. M. escriviò los dias passados segunda vez à aquella Soberana, representandola, que las muestras de disgusto, que dieron los Polacos el año passado, con motivo de la entrada del Exercito Moscovica en Tierras de la Polonia, podian hacer temer muchas malas consequencias, fi la Czarina quifiesse intentar poner en marcha por la Polonia à las Tropas, que destinaba para incorporarse con las del Emperador; y que por estas razones esperaba la Republica, que S. M. Czar. hallaria algun otro expediente favorable para evitar los inconvenientes, que fin duda resultatian de aquel passage. Al Ministro del Rey en Petersburgo se le dieron al mismo tiempo ordenes para passar sobre el assumpto los mas eficaces oficios; y se ha sabido, que estos, y la Carta del Rey han producido el efecto deseado, haviendo recibido este Govierno un Expresso de Moscovia, con la noticia de que queriendo la Czarina manifestar sus atenciones con el Rey, y la Republica, y lo mucho que desea conservar su amistad, y buena correspondencia, en quanto estuviere de su parte, mirando siempre por la fesicidad, y quietud de la Polonia, havia resuelto preferir los interesses de los Polacos a los sucessos, que pudiera prometerse en la proxima Campaña, uniendo sus Tropas con las del Emperador, y que por no verse en la precision de hacer passar Tropas por este Reyno, no las embiaria al de Ungria, como antecedentemente lo havia resuelto. El Rey ha comunicado esta noticia al Senado, y todos los Senadores Eclesiasticos, y Seculares, que se hallan en esta Ciudad, han ido en cuerpo de Comunidad à dàr gracias à S. M. por el amor con que se interessa en mirar por el bien del Reyno en unas circunstancias tan considerables, y en que no iba menos que la tranquilidad de toda la Nacion.

Hamburgo 7. de Marzo de 1739.

L dia 13. del passado se firmaron en Coppenhaguen los Articulos Prelia minares de la Composicion, tocante à la disputa de Steinhorsf, y aora le aguarda la Ratificacion del Rey de la Gran Bretaña, para ponerlos en execucion. Entretanto se ha sabido, que el Rey de Dinamarca ha anusado el Decreto de prohibicion de saca de Cavallos de sus Estados de Dinamarca, y Holstein, que mandò publicar luego que sobrevino esta discordia; y de Hannover se avisa, que el Oficial, que manda las Tropas, que ocuparon el Castillo de Steinhorff, tenia và orden de estàr prevenido para salir con ellas al primer aviso. Avisan de Coppenhaguen, que Mons. de Chavigny, Ministro de Francia, ha hecho ultimamente nuevas propoliciones muy ventajolas para un Tratado de Subsidio entre las dos Coronas, sobre que se estaba en tomar resolucion; y sin embarge se escrive, que luego que Mons. Titley recibiere el Correo, que aguarda de Londres con los plenos Poderes, que ha pedido, le passara à la conclusion del Tratado, en que se està entendiendo con la Gran Bretaña, que parece se obliga à la Garantia del Ducado de Sleswich, y el Rey de Dinamarca à la de Bremen, y Vehrden. Adaden estos avisos,

que se havia publicado una Amnistia general à favor de los Desertores, con la circunstancia, de que les que bolviessen, no estarian obligados à restituirle à sus Cuerpos, sino que tendrian la libertad de alistarte en los Regimientos que quieran. Las cartas de Stockholmo dicen, que el Almirante Taube havia passado por orden del Rey à Carelscroon para hacer equipar algunos Navios de Guerra; y que varios Regimientos se prevenian para ponerse en marcha à la primera orden. Las cartas de Francfort de 5. de este mes dicen, que haviendo escrito el Emperador los dias passados al Landgrave de Hesse-Darmstadt, proponiendole, en calidad de Director del Circulo del Alto-Rhin, que se le embiassen algunas Tropas, diò cuenta de aquella proposicion el Principe à todos los Estados, que componen aquel Circulo; y el Coronel Tornacco se halla al presente en Darmstadt, para convenir con el Landgrave, y los otros Estados sobre el numero de Tropas que podràn dàr, y ajustar las condiciones. Anadeh, que por aquella Ciudad han passado nuevamente muchos Cavallos de Remonta para la Cavalleria Francesa; y que de Manhein se havia tenido la noticia de haver padecido una indisposicion el Elector Palatino, pero que yà se hallaba muy mejorado de ella. De algunos dias à esta parte corre la voz de que se trata el Casamiento del Principe de Sultzbach con la legunda Sefiora Archiduquela Carolina; pero generalmente se tiene esta noticia por inventada. Escriven de Ratisbona, con cartas de s. de este mes, que el Colegio de los Principes se havia juntado el Viernes antecedente por la primera vez desde Año Nuevo: Que el-Ministro de Austria, en calidad de Director de aquel Colegio, le informò, que el Comissario principal del Emperador comunicaria presto à la Dieta la Resolucion de S. M. Impli sobre la que se tomò por les Estados del Imperio el dia 28. de Noviembre proximo passado, de conferir al Duque Guillermo de Saxonia-Gotha el empleo de Velt-Mariscal del Imperio: Que el Ministro de Salzbourgo tratò de la dependencia tocante à la justa proporcion, que se quiere establecer en las Monedas del Imperio, segun lo que en este particular se resolvió el año passado: Y que los Ministros de los Principes Protestantes se juntaron el mismo dia para deliberar sobre diversas quexas de su Religion, y resolvieron escrivir à S. M. Imp. una Carta de intercession à favor de los Protestantes.

ON motivo de haver el Papa promovido à la Purpura al Arzebispo de Ambrun, à nominacion del Cavallero de San Jorge, de interposicion suya, se dice, que el Cardenal del Judice ha hecho sus protestas por parte, y en nombre del Emperador, que pretende la promocion de otro Purpurado à su nominacion. Haviendo hecho el Rey de las dos Sicilias reiterar sus instancias para obtener del Papa un Breve, que obligue à los Eclesiasticos del Reyno de Sicilia à pagar su contingente en los Subsidios extraordinarios con que contribuyere aquel Reyno, ha establecido su Santidad una Congregacion particular, que deberà juntarse luego, para deliberar sobre esta dependencia. El Principe de Marruecos, que muriò en esta Ciudad los dias passados, era hijo de Achmet-Abenasar, Primogenito del disunto Ismaèl, Rey de Marruecos. Vino aquel Principe à Italia para abrazar nuestra Santa Religion, como lo hizo, y en el Bautismo se le pusieron los nombres de Lorenzo, y Bartholomès

Roma 28. de Febrero de 1729.

tenia 35. años quando murio, y mando se le enterrasse con el Habito de Religioso de la Orden de San Francisco en su Parroquia. En la Iglesia de los Religiosos de San Francisco de Paula se le han hecho las Exequias por orden del Papa, en que ofició de Pontifical el Arzobispo de Anazabarba, y assistieron los Maestros de Ceremonias, observandose las mismas que se practican en las Exequias de los Principes Romanos. El Cardenal Belluga, y el Cardenal Corradini han señalado sus assistencias annuales à la Viuda de aquel Principe. Se ha sabido, que un Corsario de Berberia se apoderó, baxo del Cañon de Palo, de una Tartana de Sorento, cargada de Granos, y de otra Embarçación, en que havia 20. Passageros, que los hicieron esclavos.

Genova 17. de Marzo de 1739.

OR cartas de Corcega de 3. de este mes se ha sabido, que los Malcontentos intentaban emprehender alguna cosa importante antes del arribo de las nuevas Tropas de Francia; pero que las Tropas Prancesas, que se hallan en aquella Isla, no solamente tomaban sus medidas para oponerse à qualquie! designio de los Malcontentos, sino para buscarlos en los parages donde acostumbran guarecerse. El Patron de un Navio, que viene de Alexandria, refiere, que la Peste hace en aquella Ciudad grandes estragos. Escriven de Florencia, que despues del arribo de dos Expressos de Viena, acelerò el Gran Duque su salida de aquella Ciudad, y que el dia 3. havia llegado à la de Pisa, acompañado de la Señora Archiduquesa su Esposa, y el dia 6. à la de Liorna; añadiendole, que inmediatamente, despues de passada la Pasqua de Resurreccion, se pondrian en camino para bolver à la Corte de Viena, de que se infiere, que mandarà nuevamente el Gran Duque las Armas Imperiales en Ungria. Las cartas de Milan de 12. de este mes refieren, que todos los Artilleros Alemanes, que se hallan en aquellas Guarniciones, tienen orden de ponerse luego en camino para ir à servir en el Exercito Imperial. Por los ultimos avisos de Venecia se ha sabido, que las tres Galeras de la Republica, que acababan de entrar en aquel Puerto, saldrian en breve à corso; y que las ultimas cartas recibidas de Constantinopla traian la noticia, de que el Embaxador de aquella Republica era muy considerado, y distinguido del Gran Turco, y de toda su Corte, que (segun se dice) le han dado las mayores seguridades, de que en todas ocasiones daràn muestras de su constante amistad con la Republica; y se anade, que se proseguia con la mayor viveza en las prevenciones de Guerra, las quales exceden en mucho à las hechas en las dos ultimas Campañas ; y que el Gran Visir no hacia gran calo de las Proposiciones de Paz, que hasta entonces se le havian hecho.

Londres 7. de Marzo de 1732.

OS dias passados presentò el Duque de Newcastle en la Camara de los Senores, copias de algunas cartas escritas por Mons. Keene al Ministro de España, y sus Respuestas, con otros varios Papeles. Despues se propuso, que se diesse orden à los Directores de la Compañia del Mar del Sùr, que no son Miembros del Parlamento, para que compareciessen en la Camara Jueves proximo, pero esta proposicion quedò negada por la pluralidad de se votos contra 40. Resolviose en la misma session presentar al Rey un Memorial, pidiendole mande embiar à la Camara la Representacion de aquella Compa-

Aia , hecha & S. M. en primero de Enero de 1738. Los Comunes resolvieron, que la summa de riputer. libras sterlinas, que actualmente se hallan en Theforeria, y han sobrado de los Subsidios concedidos para el año proximo passado, se apliquen para los Subsidios concedidos en las sessiones del presente Parlamento; y antes de ayer relolvieron tambien los milmos Comunes dar al Rey 2224689. libras para los gastos ordinarios de la Marina, comprehendida la paga de los Oficiales de Mar reformados, 804088. libras para los gastos de la Artilleria, para el servicio de tierra, y zeusoz, libras para los gastos de la misma Artilleria, à que no ha proveido el Parlamento. El Autor del Libelo., Poema de las costumbres de los tiempos, pretentò un Memorial à la Camara de los Pares, manifestando su sentimiento, y pidiendo perdon de la culpa cometida, y que se le pusiesse en libertad. En esta consequencia se le llevò à los Estrados de la Camara, y despues de haver recibido de rodillas una reprehension del Chanciller, se le puso en libertad, pagando los gastos. La Corte despachò el Sabado un Expresso à Mons. Keene, Ministro del Rey en España. La semana passada llegò un Correo, despachado por el Conde de Waldegrawe, Embaxador del Rey cerca de S. M. Christianissima, y se dixo, que vino encargado de una Declaracion hecha por la Francia, pero nada se trasluce todavia. Don Thomàs Geraldino, Ministro de España, tuvo ayer una larga Conferencia con el Duque de Newcastle .- Se dice, que el Conde de Essex ha suspendido, por algunos dias, su partida para la Corte de Napoles. Las ordenes, que se havian embiado a varios Puertos, con ocasion del regresso de la Esquadra del Almirante Haddock, se han revocado, de que se infiere, que la Esquadra se mantendrà todavia algun tiempo en el Mediterraneo. Ayer recibio el Rey las enhorabuenas de la Corte por el cumple anos de la Princeia Maria, que ha entrado en los 17. de su edad, con cuya ocasion diò el Duque de Cumberland por la noche un Bayle à Senores, y Damas de su edad.

La Haya 11. de Marzo de 1739.

L Marquès de San Gil, Embaxador de Elpaña, estuvo antes de ayer en Conferencia con algunos Señores de este Govierno. Las cartas de Colonia de 6. de este mes dicen, que la Corte de Viena hace grandes instancias para la prompta partida de las Tropas, que el Elector de Colonia se ha obligado à dar al Emperador; y como se hallan completas, y prevenidas, no se duda, en que le pondran luego en marcha. Avisan de Coire, en los Esguizaros, que le havia recibido la confirmacion de que un Regimiento de Grisones, que està en Italia en servicio del Emperador, quedarà despedido en el mes de Mayo proximo, y que S. M. Imp. hara pagar los 120y. florines, que alcanza de atrassos aquel Regimiento. Los Oficiales, que gustaren quedar en servicio del Emperador, seran incorporados en otros Regimientos; y los que no quieran continuar lu servicio, conservaran su sueldo hasta cumplido el tiempo estipulado por la Capitulacion quando se formò el Regimiento. Avisan de Bruselas, con cartas de 9. de este mes, que Mons. de Dieu, uno de los Comissarios de esta Republica para el Reglamento de la Tarifa, que fue à aquella Ciudad, partiò de ella el Viernes para restituirse à Amberes, despues de haves tenido una Conserencia particular con el Conde de Harrach,

Primer Ministro de la Señora Archiduquesa Governadora. El mismo dia despachò la Corte un Correo à Viena, de donde llegò otro à aquel Govierno. Por la noche le expidio un Extraordinario à Paris, y el dia siguiente salieron otros dos para Londres, y esta Villa. Yà se han presentado al Magistrado de aquella Ciudad algunos Memoriales tocantes à los menoscabos que padece el Comercio, y los medios que se encuentran para su remedio. Los varios Gremios profiguen en sus Conferencias en este particular ; y segun lo que se avila, podrà aquel Magistrado poner en manos de la Señora Archiduquesa todos los Memoriales dentro de seis, à ocho dias. Anaden, que havian llegade à aque-Ila Ciudad muchos Diputados de las Ciudades de Brabante, para hacer iguales representaciones à la Corte sobre los medies de que florezca mas el Comercio en aquel Pais. La Ciudad de Namur ha embiado tambien Diputados para solicitar el permisso de hacer una Calzada hasta Lovayna. Los Franceses han hecho comprar en las Fronteras de la Aleminia muchos Cavallos de Remonta, que hacen passar à Francia por el Pais de Liejar, y Estados del Emperador.

Paris 14. de Marzo de 1739. ESPUES de publicado el Casamiento de Madame de Francia con el Infante de España Don Phelipe, se despacharon Expressos à todos los Ministros del Rey en las Cortes Estrangeras, para dar cuenta de el à sus respectivos Principes. Aora se dice, que esta Princesa partirà antes del viage de Fontainebleau, y que la Duquesa de Vantadour la acompañara hasta Bayona. Todavia se ignora quien serà encargado de los Poderes para celebrar los Desposorios; y yà se ha empezado à trabajar en los Equipages, y Libreas de S. A. R. que seran muy sobresalientes, y ricas. Mons. de Avigeon, famoso Pintor en Minatura, fue los dias passados à Versailles para sacar el Retrato de aquella Princela. El Marques de la Mina, Embaxador de España, hace trabajar en sus Equipages, y en una Librèa nueva. El Rey ha conferido el Regimiento de Infanteria de Medoe, de que el Duque de Crusol ha hecho su dexacion, al Marques de Lansion, Guion de la Compania de Hombres de Armas de Orleans; el Regimiento de Infanteria, de que ha hecho dexacion el Marquès de Senneterre, à Mons. Amelot de Villedomain, Capitan de Dragones en el Regimiento de Nicolay; y el Regimiento de Cavalleria, de que el difunto Conde de Peyre era Maestre de Campo, al Conde de Vintimille, Capitan en el Regimiento de Cavalleria de Anjou. El dia 9. de este mes fue el Obispo Conde de Noyon, Par de Francia, recibido en el Parlamento, y tomò assiento con las ceremonias acostumbradas. Antes hizo aquel Prelado sus visicas a los Principes de la Sangre, a los Duques, y Pares, y Ministros del Parlamento. El Rey no ha conferido todavia el Empleo de In pector General de Infanteria, que tenia el Conde de Boisseux, que murid en Corcega. Las noticias , que aqui le tienen de aquella Isla, confirman mas, y mas la obstinacion de los Malcontentos, y que trabajaban con el mayor estuerzo en reunir los animos para hacer una vigorola defenia ; y ultimamente, han respondido con frasses muy arrogantes al Reglamento publicado para la pacificación de aquellas inquietudes; y en las diversas Ordenan-

zas, que han publicado, prohiben pena de la vida, y de conficacion de bie-

nes, sin excepcion de personas, à los que tengan correspondiencia directa, ò indirecta con Subditos, ò Parciales de la Republica de Genova. Todavia tienen giandes esperanzas del proximo arribo del Baron de Niehoss, consirmandole en la pretendida eleccion que hicieron en su persona, y no se detienen en declarar, que nunca han tenido intencion de salir de su obediencia; y añaden, que se les ha engañado en el modo de haverles pedido los Rehebes, que se embiaron à Francia. Esta dependencia ha venido à ser mas grave de lo que se creyò al principio. La situacion de aquel Pais hace muy discultoso el ataque, y en Verano se experimenta, que son nocivos los ayres; y como los Habitantes de las Montañas, naturalmente seroces, no tienen nada que perder, se tiene por cierto, que se desenderan hasta perder las vidas antes que rendirse, de suerte, que se reconoce serà impossible conseguir el desarmarlos generalmente, y que sempre quedaran algunos Partidos capaces de inquietar à los bien intencionados, y aun de dar en que entender à las Tropas.

Madrid 31. *de Marzo de 1739.

CUS Magestades, y Altezas se mantienen con perfecta salud en su Palacio

del Real Sitio del Buen-Retiro.

En consequencia de hallarse aprobadas en grado heroyco las Virtudes del Venerable Padre Camilo de Lelis, Fundador de la Religion de Padres Clerigos Reglares Ministros de los Enfermos Agonizantes, se celebrò en Roma el dia 3. de este mes la Congregacion antepreparatoria, en orden à la aprobacion del Processo de Milagros, la que se concluyò felizmente con regocijo universal, por las continuas maravillas, que obra la Magestad Divina por la intercession de este su Venerable Siervo.

El dia 22. de este mes murio en esta Villa, de edad de 77. años, el señor

Don Francisco Alvarez de Toledo y Beaumont, Duque de Alva.

Libro nuevo: Pharmacopœia Matritensis Regij, ac Supremi Hispaniarum Protomedicatus authoritate, sussuinez auque Auspicijs nunc primum elaborata; se hallara en la Botica de Sebastian Martinez, Calle Mayor. Tres Tomos de Obras de Don Diego de Torres y Villarroèl; uno: Vida exemplar, y singulares recibos de la Venerable Madre Gregoria Francisca de Santa Theresa, Carmelita Desavalza; otro: Anathomia de todo lo visible, è invisible; otro: suguetes de Talia, varias Poesias à diferentes assumptos; en casa de Juan de Moya, frente San Phelipe. El Pronostico nuevo, segunda Paste del Piscator intitulado: Sueños ay, que verdad son, y punto en contra de los Astrologos, su Autor el Pobrecito Manuel Pasqual; en el Puesto de Libros de Thomàs Ferrer, junto à las Berjas de la Lonja del Convento de la Santissima Trinidad Calzada.

CON PRIVILEGIO.